

VEREIN HISON – HILFE FÜR GHANA UND BURKINA FASO

HISON steht für «Help the Isolated Needy» (Helft den Einsamen, Bedürftigen). Das Hilfswerk richtet sich vor allem an Waisenkinder und deren Angehörige in Westafrika. Neu gibt es einen Shop mit afrikanischen Artikeln und Engelberger Tee im Schnyder Park.

MENSCHEN KOMMEN KAUM ÜBER DIE RUNDEN

Die Menschen in diesen Gebieten leben von der Hand in den Mund. Ohne Bildung erwartet sie ein bitteres Schicksal: Junge Frauen werden früh schwanger, sind häufig alleinerziehend und kommen mit ihren Kindern kaum über die Runden. Die Hilfsorganisation ermöglicht den Bedürftigen vor allem Schulbesuche und eine Erstausbildung.

HOFFNUNG FÜR 55 FRANKEN

55 Franken kostet eine Patenschaft im Monat. Damit werden Schulgeld, Schuluniform, Essen während der Schulzeit, Lehrmaterialien und die medizinische Betreuung finanziert. Drei Koordinatoren, zwei pensionierte Lehrer und ein Pfarrer kümmern sich in Ghana, in den sehr ländlichen Regionen in Abitifi – das liegt in einem südlichen Distrikt – und in Dormaa im Norden um die Arbeit vor Ort. 85 Personen werden aktuell von HISON unterstützt, wovon 70 Patenschaften sind.

Regelmässig reisen wir selber nach Ghana, um uns über die Entwicklung der Projekte und die Bedürfnisse der Leute zur orientieren, erzählt Doris Schnyder, Präsidentin von HISON Schweiz. Vergnügungsreisen sind dies jeweils nicht. Die Fahrten führen über Rüttelpisten und



Doris Schnyder im neuen Shop im Schnyderpark

an viel Armut vorbei. Notwendig für ihre Arbeit sind die Reisen aber auf jeden Fall. «Sie sind wichtig für eine gute, vertrauensvolle Zusammenarbeit mit den Verantwortlichen vor Ort und stärken die Verbundenheit mit den Bedürftigen», berichtet Doris Schnyder.

FINANZIERUNG VON SCHULISCHEN INFRASTRUKTUREN

In Burkina Faso hilft «HISON» auf eine andere Art. Der Verein zahlt für Zement, Dächer, Fenster, Türen, Schulbänke oder Wandtafeln. Eine Schulbank kostet z.B. CHF 30.– Ein Projekt wird unterstützt bis z.B. ein Schulzimmer fertig ist. Die Gesamtkosten dafür betragen ca. CHF 5'000.–. Im Moment werden drei Schulen unterstützt.

NEUER SHOP IM SCHNYDER PARK

Seit kurzem gibt es im neuen Schnyder Park einen Verkaufshop. Im 1. Stock vom Gewerbegebäude an der Riedenmatt 4 in Stans finden Sie ein Stück afrikanische Lebenskultur: Bunt geflochtene Körbe, exotische Schnitzereien, Schmuck, Schüsseln aus Holz, selbst gesammelter

und getrockneter Engelberger Alpenkräuter-Tee u.v.m. Doris Schnyder, welche mit Ihrem Mann und Ihren Söhnen die Firma Schnyder Parkett führt, freut sich auf Ihren Besuch und Ihre Mithilfe.

EHRENAMTLICH

Alle HISON-Mitarbeiter arbeiten ehrenamtlich, ohne Lohn oder Spesen. Alle Reisen in die betroffenen Gebiete werden selbst finanziert. Ziel ist, dass jeder Spende Franken den Bedürftigen zugute kommt!

Pressedienst

SO KÖNNEN SIE HELFEN

- Übernehmen Sie die Patenschaft für ein Kind
- Übernehmen Sie das Sponsoring für Schulbänke, Wandtafeln, Tische, Fenster, Türen, Dach oder Zement
- Unterstützen Sie ein Kind oder den Bau einer Schule mit einer einmaligen oder regelmässigen Spende
- Mit dem Kauf von Tee und anderen Artikeln im neuen Shop im Schnyder Park oder an einem von unseren Verkaufsständen

HISON SCHWEIZ:

Gründerin: Doris Ineichen
Präsidentin: Doris Schnyder,
do.schnyder@sunrise.ch
Adresse: HISON, Klosterstr. 5
6390 Engelberg, Tel. 041 637 02 04
www.hison.ch
Bankverbindung : OKB Sarnen,
IBAN-Nr. CH19 0078 0013 0536 0070 0
HISON Engelberg



Doris und Sepp Schnyder bei Reisen in Westafrika

